## Artemisa con mortalidad infantil inferior a la media nacional



Foto: artemisadiario.cu

Artemisa, 5 ene (RHC) Con una tasa de 5,9 por cada mil nacidos vivos, Artemisa registra el cuarto mejor indicador del país, superada por Sancti Spíritus, Pinar del Río y Holguín.

El año recién concluido la provincia tuvo 3 mil 558 nacimientos, 764 menos que en 2023, y fueron reportados 21 fallecidos por diversas causas.

Inferior a la media nacional de 7,1 por cada mil nacidos vivos, Artemisa también muestra resultados positivos en el índice de bajo peso al nacer, al lograr 5,3, contra el 6,1 de 2023.

Yanelis Amador Borrego, directora provincial de Salud, señaló en su perfil de Facebook que la provincia también exhibe mejores resultados que el año anterior en otros indicadores del Programa Materno Infantil como la tasa de mortalidad escolar, la tasa de mortalidad por defectos congénitos, el bajo peso al nacer y el embarazo en la adolescencia.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373425-artemisa-con-mortalidad-infantil-inferior-a-la-medianacional}{nacional}$ 



## Radio Habana Cuba